

Segundo campeonato guipuzcoano de bolaris organizado por el "Herrera Sport"

Por fin ha llegado este día tan deseado para los concursantes de este deporte, que con tanta ansia esperaban para lucirse los que con tesón han venido preparándose para la lucha. Pocas horas quedan ya para ver a todos los contrincantes, que tendrán que emplearse muy a fondo si quieren conseguir este preciado galardón, el ser campeón de Guipúzcoa.

Como se ha anunciado anteriormente, se recuerda que quedarán excluidos todos los inscritos que no se presenten para la hora de finalizar el concurso, así como una vez comenzada la tirada del primer participante no se podrá admitir inscripción alguna.

En esta primera tirada se eliminarán la mitad de los concursantes; el domingo próximo, la otra mitad, y así sucesivamente, hasta encontrarse los finalistas, según el número de puntos que vayan consiguiendo en cada jornada.

Aparte de los tres premios en metálico, existe una copa donada por varios entusiastas del club, y como regalo particular la figura alegórica del señor Juanes, alcalde de Alza, al que se lo agradecemos muy de veras.

También figurará en los balcones del caserío "Txingurri" un cartel representando al jugador de bolos, figura alegórica hecha por Miguel Salvador, aficionado donostiarra, que ha querido con su valioso trabajo contribuir al esplendor de nuestro festejo.—X.



esplendor de nuestro festejo. — X.